

Se logró unidad para que presida el Senado

BANCADA DE MORENA**POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA***leticia.robles@gimm.com.mx*

La ahora extitular de Segob dice que está contenta de regresar

Olga Sánchez Cordero salió de la Secretaría de Gobernación para regresar a sus tareas como legisladora y presidir la Mesa Directiva del Senado, a fin de conducir los debates en el pleno durante el primer año de la LXV Legislatura que se inaugura el 1 de septiembre.

En tanto, Ricardo Monreal se mantiene como líder del grupo parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política.

Anoche, Olga Sánchez Cordero asistió al Senado para reunirse con Ricardo Monreal y con Eduardo Ramírez, actual presidente del Senado y anunciaron que ya no habrá necesidad de someter a votación del grupo parlamentario de Morena la candidatura de Sánchez Cordero, pues se logró la unidad de la bancada.

Ayer por la mañana, Monreal habló con el Presidente de la República para conocer la decisión de Sánchez Cordero de regresar al Senado.

Monreal Ávila se reunió con ella momentos antes de que el propio Monreal comenzara a platicar con los integrantes del grupo parlamentario de Morena, entre ellas las cuatro mujeres que buscaban presidir el Senado: Marybel Villegas, Imelda Castro, Ana Lilia Rivera y Bertha Alicia Caraveo, a fin de procurar que el arribo de su compañera no generara turbulencia dentro del grupo.

En junio pasado, el director editorial de **Excélsior**, Pascal Beltrán del Río, informó que Sánchez Cordero iba a de-

jar Gobernación para presidir el Senado, pero la propia secretaria de Estado publicó un mensaje para asegurar que esos no eran sus planes.

Anoche, Sánchez Cordero aseguró que se siente muy contenta de regresar al Senado y confió en que su elección como presidenta del Senado, por parte del pleno, se logre por unanimidad; agradeció a las cuatro senadoras que aceptaron postularla como presidenta del Senado y también agradeció al Presidente de la República la oportunidad de trabajar con él; explicó que llega al Senado a dialogar y a construir acuerdos.

Eduardo Ramírez informó que la unidad del grupo parlamentario de Morena ha sido posible gracias al liderazgo de Ricardo Monreal.

“Sabe escuchar a todos y yo creo que por eso los resultados están a la vista, como grupo hemos platicado con senadoras y senadores”, indicó el senador.

**EL
DATO**

El regreso

Olga Sánchez Cordero había pedido licencia en diciembre de 2018 para convertirse en secretaria de Gobernación.





Foto: Especial

Olga Sánchez, tras su mensaje. La acompaña Ricardo Monreal.

